



Stanislav Ivanov/Global Images Ukraine via Getty Images

Parolin: ‘El futuro de Europa sólo puede construirse sobre el pasado’

- Josue Michels
- [6/3/2025](#)

Para hacer frente a los “grandes retos” de la cultura, el comercio y la migración, el Secretario de Estado vaticano, el cardenal Pietro Parolin, pidió a Europa que se “redescubriera a sí misma” en una entrevista concedida el 15 de febrero a *Eco di Bergamo*.

“Europa tiene actualmente buenos anticuerpos para resistir las crisis y los desafíos”, dijo Parolin. “Pero el problema más grave es la falta de ideas para el futuro que le permitan responder con determinación a los competidores internacionales”. Parolin cree además que la debilidad de Europa es una relación equivocada con su propia historia, “un miedo profundo, y en parte justificado, a su pasado”.

PT

Esta historia incluye la persecución de los judíos, la tortura y los asesinatos de herejes, las guerras religiosas en el Continente, las cruzadas y las guerras mundiales. Pero Parolin cree que el Sacro Imperio Romano, que era una unión de Iglesia y Estado, también tuvo “muchos momentos brillantes”.

A menos que Europa vuelva a este pasado, afirmó Parolin, no logrará enfrentar sus desafíos. Criticó la redacción de la Constitución Europea que omitía deliberadamente las raíces cristianas del Continente. “En lugar de construir Europa sobre sus profundos cimientos y raíces, se ha preferido un consenso cambiante de valores”, afirmó. “Pero el futuro sólo puede construirse sobre el pasado”.

Sus palabras hacen eco de las del papa Juan Pabloii, que dijo célebremente el 9 de noviembre de 1981:

Puede decirse que la identidad europea no se entiende sin el cristianismo y que es precisamente en el cristianismo donde se encuentran esas raíces comunes por las que el Continente ha visto madurar su civilización: su cultura, su dinamismo, su actividad, su capacidad de expansión constructiva también en otros continentes; en una palabra, todo lo que constituye su gloria. (...)

Vuelva a encontrarse a sí mismo. Sea usted mismo. Descubra sus orígenes, reviva sus raíces. Vuelva a aquellos valores auténticos que hicieron de su historia algo glorioso y de su presencia algo tan benéfico en los demás continentes.

Comentando este llamado, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribió en *la Trompeta de Filadelfia* de agosto de 1998:

El Papa trabaja febrilmente para revivir el Sacro Imperio Romano. (...) Durante la Inquisición, ¡más de 50 millones de inocentes fueron asesinados en nombre del “cristianismo”! Así es, ¡50 millones! Y puede añadir muchos millones más como víctimas del Sacro Imperio Romano. ¿No debería el mundo entero temer a un papa que dijera: “*Descubran sus orígenes, revivan sus raíces*. Vuelvan a aquellos valores auténticos que hicieron de su historia una historia gloriosa”? Esos “orígenes” y “raíces” y esa “historia” ¡causaron la muerte de muchos millones de personas!

Europa se encuentra hoy en una encrucijada. Amenazado por las potencias emergentes de Rusia y China y abandonado por Estados Unidos, su futuro sigue en gran medida indeciso. El Vaticano ve la oportunidad de conducir a Europa de vuelta a sus raíces. Para ello, Europa no sólo necesita un nuevo liderazgo político, sino también religioso.

Puede que el papa Francisco esté en su lecho de muerte y ya no sea capaz de proporcionar este liderazgo. Parolin, que es visto como un fuerte aspirante a suceder a Francisco, podría tener la oportunidad.

Sea quien sea el próximo papa, el Sacro Imperio Romano pronto revivirá con su fuerza histórica y mucho más.

Apocalipsis 17 se refiere a un imperio, simbolizado por una bestia, controlado por una Iglesia, simbolizada por una mujer que cabalga sobre la bestia. Esta es una profecía del Sacro Imperio Romano. Pero el capítulo revela específicamente que el imperio se levantaría siete veces, hasta la Segunda Venida de Cristo (versículo 14).

Aunque muchos no lo reconocieron, el último que “redescubrió” el pasado de Europa fue Adolfo Hitler. Veneraba a Carlomagno y a otros gobernantes del Sacro Imperio Romano. Llevó las joyas de la corona de Viena a Núremberg.

La Biblia profetiza que este imperio se levantará una vez más. En efecto, el futuro de Europa se construirá “sobre el pasado”, exactamente como pide Parolin. Aunque este profetizado renacimiento será sangriento, también será de corta duración.

Para saber más sobre estas asombrosas profecías y cómo van a cumplirse, lea nuestro folleto gratuito [Alemania y el Sacro Imperio Romano](#).